赤い羽根共同募金活動へ参加しました

今年も10月1日から「民間社会福祉活動の支援」を目的として、 全国一斉に「赤い羽根共同募金運動」がはじまり、10月5日(木)相模原市役所前で 開催された相模原市社会福祉協議会赤い羽根共同募金にわっかのメンバーもからも2名参加 しました。

暑い日々も少しずつ秋の気持ちのよい空気に入れ替わり、爽やかな陽気の中 道行く人へ 募金支援を呼びかけました。

市役所へ用事がある方はみなさんご多忙な中、募金活動に気が付くと自転車を停めて 募金してくださいました。

今回参加したメンバーのひとりは、募金活動立会いは「高校生の時以来です!!」と と懐かしんでいる様子でした。

赤い羽根共同募金は

- 地区社協活動助成
- 市民活動育支援事業
- ふれあいデイホーム
- 災害見舞金



本村市長も募金参加して くださいました。

等で使われているようで、私たち「わっか」も地域福祉活動の一環として 助成対象にあたります。みなさまからお預かりしたお金をしっかり地域貢献出来るように 日々精進してまいります。

この日相模原市役所本庁前で行われた共同募金運動であたたかいご支援をいただいた 募金額は合計 6,055 円ということ後日相模原市社会福祉協議会より連絡受けましたので ご報告いたします。